

## 1.7 1914-1918: Erster Weltkrieg

Leider fehlen von diesen Jahren einige Aufzeichnungen. Der Ruderbetrieb lief allerdings soweit möglich weiter. Einige ältere Schüler eilten freiwillig „zu den Fahnen“. Die „noch nicht wehrfähigen Schüler“ müssen zahlreiche Hilfsdienste wie die „Einbringung“ der Ernte leisten, was die Trainingsaktivität5 weiter eingeschränkt haben dürfte.

## 1.8 1924-1936: Mittelschul-Schülerruderverein

In diesem Zeitraum existierte ein Schülerruderverein an der Mittelschule (heutige Realschule Stastmitte). Die Boote wurden zunächst in der alten Lederfabrik Abel und später im Haus „Jugendgroschen“ (Höhe Hahnenfähre) gelagert. Leider liegen uns diesbezüglich keine weiteren Informationen vor.

## 1.9 1926

Durch den Erlass aus dem Jahre 1926 ist Rudern nun als Unterrichtsfach zugelassen bzw. darf Bestandteil des Sportunterrichtes sein. An dieser Stelle für Interessierte das aktuelle Konzept des Schwerpunktes Rudern an unserer Schule:

